



### **Pour Armand Noutack, rien ne justifie la participation du MR à la présidentielle de 2025.**

L'opposant radical au régime de Paul Biya ira aux élections. Le candidat malheureux à la présidentielle d'octobre 2018 avait surpris plusieurs observateurs avec son appel au boycott des législatives et municipale de 2020

Maurice Kamto indiquait alors qu'une élection dans le pays sans réforme du processus électoral est stérile. « ***Avec le système électoral actuel, les mêmes causes produiront inexorablement les mêmes effets : à savoir fraudes massives, vol des résultats et nouvelle crise post-électorale*** », avait énuméré l'opposant.

Seconde raison évoquée par Maurice Kamto, la situation sécuritaire qui prévaut actuellement dans les régions du Sud-ouest et Nord-Ouest.

Le temps du sacrifice semble être passé et Maurice Kamto, lui, envisage désormais un avenir pour son parti, bien que les griefs soulevés n'aient connu aucune réponse.

**«Je marque officiellement mon désaccord ».**

Armand Noutack, membre du directoire du MRC, est monté au créneau pour marquer son

désaccord suite à l'annonce de la participation du parti de Maurice Kamto à la présidentielle de 2025. Le militant estime que son leader Maurice Kamto devrait rester cohérent et continuer le boycott tant que la crise anglophone perdure.

Noutack soutient que le plus grand challenge maintenant est d'expliquer aux anglophones au moins trois choses :

1- que nous n'avons pas essayé de surfer sur leurs souffrances pour simplement faire du chantage au système en place,

2-comment leur faire comprendre que l'annonce de samedi dernier à Nkongsamba n'est pas une forme de trahison vis à vis d'eux. ( Nous avons dit que sans la fin de la crise , on n'irait plus à une élection , et on n'avait pas précisé "élections locales" ou présidentielle, on avait seulement dit élection).

Et à nos militants et au peuple camerounais dans son ensemble,

3-comment ne pas se demander si notre parti a été créé uniquement pour les élections présidentielles.

---